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Beratung und Beschlussfassung 

Stadtvertretung 
 

Betreff 

Erhalt der Traditions-Sportstätte Paulshöhe 

 

Beschlussvorschlag 

Die Stadtvertretung beschließt, die Beschlüsse, die Paulshöhe umzunutzen bzw. mit 
Wohnbebauung zu bebauen, aufzuheben.  
Sie beschließt weiterhin, die Paulshöhe als Sportstätte für den Freizeit-, Leistungs- und 
Schulsport zu erhalten und ggf. weiterzuentwickeln. 
 

 

Begründung 

In der überarbeiteten Sportstättenentwicklungsplanung wurde bei der Ist-Betrachtung die 
Paulshöhe bereits als nicht mehr vorhanden ausgeklammert. Das Ergebnis war, dass uns 
genau in diesem Bereich ein Sportplatz fehlen würde. 
 
Dieses Ergebnis ist also eine  klare Handlungsempfehlung für den Erhalt der Paulshöhe und 
es wäre mehr als fatal, den vorhandenen Sportplatz zu zerstören, um dann im Nahbereich 
eventuell einen neuen zu errichten.  
 
Deshalb ist der ursprüngliche Stadtvertreterbeschluss nicht mehr bedarfsgerecht und sollte 
dringend der jetzigen Situation angepasst werden. 
 
Da bereits – und ohne Probleme – bei den Sportstätten Görries und Krösnitz vom damaligen 
Stadtvertreterbeschluss abgewichen wurde, sollte dieses nun im Falle der benötigten 
Paulshöhe ebenfalls der Fall sein. 
 
Auf den Denkmalschutzaspekt für die Paulshöhe wurde außerdem bereits  
mehrfach von vielen Beteiligten hingewiesen.  
 
Auch der neuerliche Gedanke einer Turnhallenbebauung für die angrenzende Waldorf-
Schule würde sich in diese Nutzung hervorragend einfügen. 
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über- bzw. außerplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen im Haushaltsjahr 
 
Mehraufwendungen / Mehrauszahlungen im Produkt: --- 
 
 
Die Deckung erfolgt durch Mehrerträge / Mehreinzahlungen bzw. Minderaufwendungen / 
Minderausgaben im Produkt: --- 
 
 
Die Entscheidung berührt das Haushaltssicherungskonzept: 
 

 ja 
Darstellung der Auswirkungen: --- 
 
 

 nein 
 
 
 

Anlagen: 
 
keine 
 

 
 
gez. Dr. Hagen Brauer 
Fraktionsvorsitzender 
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